

「ワクワクとは?!」



君はどんな時にワクワクを感じるのか？

自分が、進むべき方向に、

確かに向かっている、

そう確信し、

心から、喜びが溢れてくるのは、どんな時か？

今、この瞬間、自分がやるべきことが明確であり、

思考ではなく、直感が100%の状態で、

心からの喜びを感じながら、

何かに熱中している時ではないだろうか？

そのような時は、時間の感覚や、眠気や、食欲までも、
忘れていてのではないだろうか？

または、現実には、体を動かして活動していなくても、
自分がそのような現実を創造していくと
想像しているとき、
そして、それが、実際に目の前で起こり、
手に取るような現実と感じられるとき、
ワクワクするのではないか？

イメージはとても大切だ。
なぜなら、自分が間違いなくそうできる、
そうなる、と
確固たる確信を持つ原動力を
生み出していくからだ。

他人から見れば、明らかに難しいと思えたり、

突拍子のないことに思えるようなことでも、
自分がイメージできるということは、
すでに、それを現実化する力が、
君に備わっているということだ。

自分が何をすればワクワクするのかわからないなら、
なんでもいいから好きなことをしてみるとよい。
たとえそれが経済的に自立するような
仕事でなくとも、
あなた自身が、ワクワクするならば、
それを探求するとき、
その探求自体が「ライトワーク」という名の、
あなた自身と宇宙全体のための
崇高なミッションとなっていくものとなるだろう。

なぜ、あなたがワクワクすることが、
ミッションとなるとわかるのか？
それは、あなた自身の喜び

=あなたのハイパーセルフの喜びでもあるからだ。

この宇宙の創始より、明確な意志を持ち、

今、この瞬間に、この場所に、

「あなた」という人が存在しているからだ。

あなた自身がワクワクすることに、

常に忠実であってほしい。

「あなた」という存在は、多次的であり、

唯一無二の存在でもあるのだ。

自分自身を完全に信頼すること、

自分の感覚を完全に信頼することは、

本来のあなた、つまり、真の自己である

ハイパーセルフと、「あなた」自身が、

永い眠りから覚め、一体化し、

自己のミッションを共に行っていく

協同創造

ライトワークとなっていくのだ。

そのキーワード、
指標が
「ワクワクする！」
ということなのだ。

ハイアーセルフ連合
宇宙連合

SH

チャネリングあめのひかり